



# 北上の子

認め合い 伸ばし合う 心豊かな北上の子

北上小の合い言葉(三つの心) おもう心 むかう心 のびる心



北上小のブログへQRコード

本年度もコロナウィルス感染症対策を思案しながら教育活動を行ってきました。しかし、三島市内でのオミクロン株の感染者も多くなり、小学校でも陽性が確認されました。大事を取り、日課の変更や行事の中止、学級閉鎖など取らなければなりません。学校でもコロナウィルス感染症対策を行う中、GIGAスクール構想に対応したリモートでの授業も行っています。保護者の皆様、地域の方々の皆様には今後ともご理解ご協力をいただきます。よろしくお願いいたします。なお、ご家庭でのコロナウィルス感染症対策、マスクの着用・3密の回避・手洗い消毒等、今後も変わらず励行してください。よろしくお願いいたします。

このような状況の中でも、今年度も残すところあと2ヶ月となりました。寒い日が続く気候の中でも暦の上では、まもなく「立春」を迎えます。立春の前日は「節分」です。節分の日には、「みんなが健康で幸せに過ごせますように」という願いを込めて、豆をまくなどの習慣があります。皆様とコロナウィルス感染症収束を祈りながら、教育活動を進めてまいります。

## シトラスリボンプロジェクト×北上小学校

昨年度、北上小学校は「シトラスリボンプロジェクト」に賛同し、児童会を中心として活動を行い、子供たちは名札の横に手作りのシトラスリボンをつけています。感染しやすいオミクロン株のコロナウィルスが流行している中、保護者の皆様、地域の方々のご理解と、ご協力のほどよろしくお願い致します。

### 「シトラスリボンプロジェクト」

昨今のコロナ禍で生まれた差別や偏見を耳にした愛媛県の有志※「ちょびっと19+」が、たとえウィルスに感染しても、誰もが地域で笑顔の暮らしを取り戻せる社会にしたいという願いから生まれた活動です。感染が確認された方々が、治療が終わって復帰されたときに、あるいは私たちの暮らしを守り、支えてくれる医療従事者をはじめとするエッセンシャルワーカーの方々が、それぞれの暮らしの中で「ただいま」「おかえり」と言い合える雰囲気为学校、地域につくりたい。そんな願いをこめた活動です。

※「ちょびっと19+」について…ホームページより

「COVID-19」がもたらす“災禍”の中で、「少しでも+(プラス)を生み出せたら」と願い、発足したグループです。大学関係者・企業経営者・メディア関係者などの有志が、所属機関とは関わりなく、個人としてゆるやかにつながり、ほんの「ちょびっと」だけでもできることがないか、模索しています。



Citrus  
Ribbon  
PROJECT

## 2・3月の行事予定

2/1(火)	読み聞かせ PTA役員会等	3/1(火)~8日(火)	特別日課5時間
2日(水)	ハートタイム	9日(水)・10日(木)	特別日課6時間
3日(木)	節分(4日立春)	11日(金)	学年集会 命を考える日
4日(金)	SG定例会		シェイクアウト訓練
8日(火)	参観等予定していた行事は中止	15日(火)	特別日課 給食終了 ジンタ号
9日(水)	アルミ缶回収中止		卒業式総練習(5,6年)
11日(金)	建国記念の日		4年生以下4時間下校13:00
15日(火)	5,6年委員会	16日(水)	ハートタイム
17日(木)	参観・懇談会(低)中止	17日(木)	特別日課4時間(5年生以外)
18日(金)	新入生入学説明会		5年卒業式準備
	放課後学習支援教室中止	18日(金)	卒業式 修了式
22日(火)	にこぺア	19日(土)~4月6日(水)	春季休業
23日(水)	天皇誕生日 富士山の日	21日(月)	春分の日
24日(木)	普通日課5時間 ジンタ号		
25日(金)	普通日課5時間 SC来校		
	6年生を送る会		
28日(月)	特別日課5時間		

※SC…スクールカウンセラー SG…スクールガード

### ※命を考える日について

3月11日(金)は、「命を考える日」です。「自分の命は、自分で守る」力を身につけることをめあてにした取組です。過去に起きた災害を教訓にして、実際にその災害が起こったときに自分がどのように行動すべきかを考える授業を行います。今回のテーマは、「地震」です。訓練は、市で行う「シェイクアウト訓練」に参加し、一次避難のみ行います。大きな揺れを感じたら即座に机の下に潜ります。その後、「3.11」東日本大震災を振り返り、被害状況等からどう行動することがよいのかを学びます。

静岡県では、過去には「東海地震」、最近では「南海トラフ地震」という大地震が近いうち起こるだろうと言われていています。三島市では、津波の被害はなさそうですが、家屋倒壊や土砂崩れなど大きな被害が予想されています。いつ・どこにいるときに起きるのかわかりません。どんな状況でも自分の身を守る行動を考えて行動するようになってほしいと思います。後は、食料備蓄などの備えを各ご家庭でお願いします。

### ※参観・懇談会並びに4年保護者旗振り講習会について

残念ながら、保護者の皆様が楽しみにしていた本年度最後の参観・懇談会は、コロナのため中止となりました。4年生の「二分の一成人式」等は、お子様のiPadを使って各ご家庭で視聴できる予定です。4年保護者の旗振り講習会も中止です。

### ※6年生を送る会、卒業式等について

新型コロナウイルス感染症が猛威を振るい、「まん延防止重点措置」が静岡県にも出ています。本校でも学級閉鎖を行いました。そこで「読み聞かせ」や「放課後学習支援教室」など本年度の活動は、中止となりました。また、「6年生を送る会」などの行事等では、大人数では集まらず、学年ごとの出し物をビデオに撮っておき、それを6年生が視聴する形にします。卒業式については、昨年同様、基本は6年生児童とその保護者、教職員のみで行います。来賓は、PTA会長と学校運営協議会会長のお二人にお願いさせていただきまします。本来ならば、自治会・町内会長様はじめ、多くの来賓の皆様にご祝福していただきたいところですが、昨今の状況にて、ご理解をいただきたいと思ひます。